

## Comisión Provincial Llanquihue aprueba recursos para la Iglesia de Carelmapu y Bomberos de Río Puelo

**E**l vicepresidente de la Comisión Provincial Llanquihue, César Negrón, informó que “hemos aprobado el aumento de presupuesto de más de 3.000 millones de pesos para la restauración de la iglesia de Nuestra Señora de la Candelaria. Es una muy buena noticia para toda la comunidad católica de CarelMapu, pero también para la comuna de Maullín, la provincia de Llanquihue y, en general, la región de Los Lagos, porque son proyectos emblemáticos. Este es un proyecto que lleva más de 14 años, donde se han formulado, donde ha tenido que sostener una serie de inconvenientes. Se logró que se conserve hoy día el proyecto como restauración y no como reposición a raíz del siniestro que tuvo esta

infraestructura, lo cual hubiera sido muy perjudicial si se hubiera cambiado el tipo de proyecto, porque significaba comenzar absolutamente de cero y eso iba a ralentizar todos los procesos”.

Respecto a la aprobación del Cuartel de Río Puelo, la consejera regional, Marión Fernández, expuso que “viene a dar dignidad a los voluntarios que ahí participan tanto hombres como mujeres y en el diseño se incorpora una división especial para las mujeres, lo que para mí es de gran valor que se le entregue estas herramientas de inclusión y participación a una rama todavía que quizás en algunas partes de la región todavía está un poco rezagada y en esta comuna viene a relevar el valor y el trabajo de las



mujeres que son hoy día parte de este cuerpo de bomberos. Es una construcción significativa, muy hermosa de acuerdo a lo que nos entregaron hoy día en un boceto, así que estamos muy contentos porque fue aprobado”.

Al respecto, el alcalde de Cochamó, Javier Donoso, expresó que “estamos muy contentos porque el día de hoy acabamos de presentar ante la Comisión Provincial Llanquihue, los CORE aprobaron por unanimidad

el proyecto de reposición del Cuartel de Bomberos de Río Puelo, un proyecto de larga data por cerca de mil millones de pesos que vendría a dar una infraestructura nueva a los vecinos y sobre todo al propio cuartel de bomberos de la localidad de Río Puelo”.

Cabe indicar que estos proyectos deberán ser ratificados por el pleno del Consejo Regional de Los Lagos, el cual sesionará este miércoles 18 de junio en la ciudad de Puerto Montt.